



BERGISCHES SONNTAGSBLATT

Jede Woche kostenlose Verteilung in die Haushalte in Bergisch Gladbach, Kürten, Odenthal, Overath und Rösrath

9. Jahrgang - 52. Woche

Montag, 28. Dezember 2009

Rotarier helfen Tafel

Rotarisches Weihnachtsgeschenk für die Bergisch Gladbacher Tafel - 4.570 Euro für Menschen in Not

Bergisch Gladbach (kli). Weihnachtlich liebevoll als Geschenk verpackt überreichte der Präsident der Bergisch Gladbacher Rotarier, Dr. Karl-Friedrich Küching, dem Vorstand der örtlichen „Tafel“ eine Spende in Höhe von 4.570 Euro.

Die eigentlich hinter Weihnachten, dem Fest der Liebe, stehende Idee war der Auslöser für diese Unterstützung. „Die Bergisch Gladbacher Tafel, die mit großem persönlichen Einsatz ihrer Mitarbeiter Menschen in unserer Stadt hilft, ist ein idealer Empfänger für eine solche Spende“, so Dr. Küching. „Hier kommt das Geld ohne große Umwege direkt Menschen zugute, bei denen Not am Mann ist.“

Das Geld stammt aus einer Sammlung des Rotary Clubs Bergisch Gladbach anlässlich einer Feierlichkeit. Fünf Rotarier des Jahrgangs 1929 hatten gemeinsam zu ihrer Geburts-

tagsfeier eingeladen und – an Stelle von Geschenken – um eine Spende zu Gunsten der Bergisch Gladbacher Tafel gebeten.

Olaf Schmiedt und Marcus Fehler vom Vorstand der Tafel nahmen das Weihnachtsgeschenk in der Villa Zanders, dem Versammlungslokal des Rotary Clubs, entgegen und bedankten sich im Namen aller, die kurzfristig davon profitieren werden.

Die Bergisch Gladbacher Tafel war im Jahre 2006 von engagierten Bürgern aus der Taufe gehoben worden und unterstützt seitdem mit Hilfe von 130 ehrenamtlich tätigen Bergisch Gladbacherinnen und Bergisch Gladbachern etwa 3.700 Menschen mit Lebensmitteln. Weitere helfende Hände werden dringend gesucht.

Der Rotary Club Bergisch Gladbach ist sich sicher, dass seine Spende hier in wirklich gut Hände gelangt.



■ Das Bild zeigt von links Manfred Habrunner, Rotary Bergisch Gladbach, Olaf Schmiedt, Tafel Bergisch Gladbach, Marcus Fehler, Tafel Bergisch Gladbach und Dr. Karl-Friedrich Küching vom Rotary Club Bergisch Gladbach. FOTO: PRIVAT

ERSTE MELDUNG

>>> Die Refrather Badminton-Spieler wollen am 9. und 10. Januar in heimischer Halle bei den Westdeutschen Meisterschaften Selbstvertrauen für die Bundesliga tanken.

KONTAKT

Hauptstr. 97 · 51465 Bergisch Gladbach

Anzeigen: ☎ 02202 - 2008-0

Fax 02202 - 2008-499

anzeigen@bergisches-sonntagsblatt.de

Redaktion: ☎ 02202 - 2008-130

Fax 02202 - 2008-430

redaktion@bergisches-sonntagsblatt.de

Zustellung: ☎ 02203 - 1883-30

Fax 02203 - 1883-88

info@rdw-koeln.de

Geben Sie Wortanzeigen **5%** online auf und sparen Sie

www.bergisches-sonntagsblatt.de

BLAULICHT

Bergisch Gladbach. In der Nacht von Montag auf Dienstag hebelten Unbekannte die Eingangstür einer Metzgerei nahe Lustheide auf und verwendeten rund 300 Euro. Hinweise an die Polizei Bergisch Gladbach unter 02202/2050.

SPORT



Marlene Kerp und Alfred Breidbach schafften jeweils schon 44 Mal das Sportabzeichen. In Odenthal wurden sie jetzt dafür geehrt. Ausführlicher Bericht von der Verleihung der Sportabzeichen im Innenteil dieser Ausgabe. Seite 5

Lauftreff Saaler Mühle unter neuer Leitung

Bensberg (kli). Manfred Bodengesser, Leiter des Lauftreffs Bensberg Saaler Mühle seit 1995 und Laufbetreuer seit der Gründung im Jahre 1982 hat die Leitung an Michael Möller übergeben. Die offizielle Übergabe erfolgte im Rahmen des traditionellen "Glühwein"-Umtrunks. Manfred Bodengesser ist in der 27-jährigen Geschichte des Lauftreffs erst der dritte Lauftreffleiter und mit fünfzehn Jahren am längsten in dieser Funktion. Es war Manfred Bodengessers ausdrücklicher Wunsch, den Lauftreff nun in jüngere Hände zu übergeben. Mit dem 44-jährigen Bergisch Gladbacher Michael Möl-

ler, der bislang für den Internetauftritt des Lauftreffs verantwortlich war, wird dieser Generationswechsel nun zum Jahresende vollzogen.

Vor der Amtsübergabe - symbolisch durch das Überreichen eines Staffelstabes - nahm Manfred Bodengesser noch aus den Händen von Bürgermeister Lutz Urbach die silberne Ehrennadel der Stadt Bergisch Gladbach entgegen. Die Stadt ehrte damit die langjährigen ehrenamtlichen Verdienste zum Ansehen und Wohl der Stadt Bergisch Gladbach

Infos über den Lauftreff unter 02202-283578 und www.lt-saaler-muehle.de.

Weihnachtliche Serenade im Schloss Eulenbroich

Leise rieselte der Schnee - im wahrsten Sinne des Wortes

Rösrath (kli). Seit 1996 veranstaltet der MGV Rösrath in der Adventszeit eine weihnachtliche Serenade im Hof von Haus Eulenbroich, um die Zuhörer mit weihnachtlichen Liedern auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen. Regelmäßig wird der MGV bei dieser Veranstaltung von Bläsern unterstützt.

In diesem Jahr nun unterhielt der MGV und das Sülztaler Blasorchester die Besucher mit weihnachtlicher Musik und gemeinsam mit den Besuchern wurden bekannte Weihnachts-

lieder gesungen.

Der Schlosshof war reichlich mit Schnee bedeckt und das Eröffnungsglied „Leise rieselt der Schnee“ durfte wörtlich genommen werden. Es war eine Bilderbuchkulisse.

Leider ist Schnee auch mit Nässe verbunden und viele Besucher waren zu Hause geblieben. Die Anwesenden waren aber von den Darbietungen des Orchesters und des Chores begeistert und es gab starken Beifall, als verkündet wurde, auch in 2010 soll die Serenade durchgeführt werden.



■ Der MGV Rösrath sang im Schnee FOTO: PRIVAT

Wir wünschen allen unseren Lesern, Inserenten und Zustellern einen guten Rutsch ins Neue Jahr!